

KIM

Banjir Musiman Melanda Desa Sumberagung, Koramil 0824/17 Sumberbaru Turun Tangan Bantu Masyarakat

Siswandi - JEMBER.KIM.WEB.ID

Mar 15, 2022 - 18:57



JEMBER - Desa Sumberagung Kecamatan Sumberbaru Kabupaten Jember, merupakan salah satu desa di Kecamatan Sumberbaru yang menjadi langganan banjir saat musim penghujan, karena lokasi geografisnya di bawah aliran Sungai Bondoyudo, dan Sungai Kaliurang, seperti terjadi hujan lebat sepanjang waktu pada Senin 14/03/2022, mengakibatkan meluapnya kedua sungai tersebut membanjiri dan merendam pemukiman warga setinggi 60 cm.



Ratusan rumah warga yang terendam air tersebut hampir terjadi pada setiap musim penghujan, sehingga warga masyarakat pun enggan mengunjungi, karena beberapa jam setelah hujan reda pastinya air akan ikut surut.

Banjir tersebut terjadi pada Selasa 15/03/2022 06.15 Wib, setelah Sungai Bondoyudo dan Sungai Kaliurang yang saling berhubungan tersebut mengalami penambahan volume air hingga keluar dan menggenangi rumah warga.

Koramil 0824/17 Sumberbaru langsung menurunkan personelnya membaaur dengan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Jember, Relawan Desa Tangguh Bencana (Destana) serta masyarakat lainnya untuk mengirim bantuan logistik kepada warga masyarakat yang praktis tidak bisa melakukan aktifitas, termasuk memasak.

Menurut Danramil 0824/17 Kaptan Arm Ridwan Sagala saat kami temui menyampaikan, bahwa bantuan makanan menjadi hal utama yang dilakukan droping ke lokasi banjir Desa Sumberagung tersebut.

Kita selalu memantau pada setiap hujan sepanjang waktu, pasti terjadi banjir di desa tersebut. Dan kita selalu mensiagakan personel yang rumahnya dekat kita kontak untuk memberikan bantuan perkuatan kepada BPBD dan relawan seperti ini.

Memang benar, sebelum kami meninggalkan lokasi banjir, sekitar Pukul 10.30 Wib air sudah mulai berangsur-angsur surut, untuk itu setiap terjadi banjir, warga memang tidak mau diungsikan, karena banjir ini terjadi hanya beberapa waktu saja. Jelas Danramil.



Menyikapi kegiatan jajarannya tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasinya menyatakan, dirinya sangat mengapresiasi langkah-langkah jajaran bersama aparat terkait yang menyalurkan bantuan dengan cepat.

Ini merupakan bagian dari kepedulian TNI dalam membantu warga masyarakat yang tertimpa musibah. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)